



Dr. med. Judith Wünsche

Werdegang

- ▶ Studium der Humanmedizin in Aachen, Heidelberg, Grenoble, Paris und Boston (Harvard Medical School)
- ▶ Ausbildung zur Internistin an den Universitätskliniken in Erlangen-Nürnberg und Kiel
- ▶ Ausbildung zur Nephrologin am Städtischen Klinikum München-Schwabing
- ▶ Berufliche Stationen: Robert-Bosch-Krankenhaus, Katharinenhospital sowie nephrologische und hausärztliche Praxen in Stuttgart

Qualifikationen

- ▶ Fachärztin für Innere Medizin
- ▶ Schwerpunktbezeichnung Nephrologie
- ▶ Fachkunde Rettungswesen
- ▶ Diploma in Mountain Medicine
- ▶ Hypertensiologie (Bluthochdrucklehre)
- ▶ Reisemedizinische Gesundheitsberatung
- ▶ Zusatzbezeichnung Homöopathie
- ▶ Psychosomatische Grundversorgung

Unsere Sprechzeiten

Mo-Fr 8-12 Uhr
Mo 15-17 Uhr
Do 16-19 Uhr

Sprechstunde auf Deutsch,
Französisch, Englisch
und Italienisch

Wir bemühen uns, Wartezeiten so kurz wie möglich zu halten, und arbeiten deshalb mit einem Bestellsystem. Bitte melden Sie sich telefonisch an. In akuten Fällen oder Notsituationen planen wir Sie kurzfristig ein. In diesen Fällen bitten wir Sie, sich auf Ihr akutes Anliegen zu beschränken. Bitte haben Sie Verständnis, wenn Sie Ihrerseits aufgrund akuter Fälle etwas warten müssen.

Internistische Hausarztpraxis

Dr. med. Judith Wünsche
Hoffeldstraße 207
70597 Stuttgart-Hoffeld
Tel. 0711-72 64 30
Fax 0711-72 64 34
mail@dr-wuensche.de
www.dr-wuensche.de



Internistische Hausarztpraxis

Dr. med. Judith Wünsche

Fachärztin für Innere Medizin
Nephrologie
Hypertensiologie
Homöopathie





Unser Anliegen

Ist es, die Vorteile einer breit aufgestellten und dem Patienten zugewandten Hausarztpraxis mit den modernen Diagnostik- und Therapiemöglichkeiten des Internisten zu verbinden. Neueste Leitlinien der naturwissenschaftlichen, evidenzbasierten Medizin mit ganzheitlichen Ansätzen zu verknüpfen, soll für uns kein Widerspruch sein. Wichtig ist uns dabei, der Prävention von Erkrankungen ausreichend Raum zu geben. Für Sie bedeutet dies, aus einer Hand und vor Ort eine umfassende medizinische Betreuung in Anspruch nehmen zu können.

Ihr Praxisteam



Unsere Leistungen

- ▶ Alle hausärztlichen Leistungen inklusive Vorsorgeprogramme der Krankenkassen, Gesundheitsuntersuchungen und Hautkrebs-Screening sowie Hausbesuche bei schwer kranken oder immobilen Patienten
- ▶ Notfallversorgung und Wundversorgung, Wundmanagement, auch nach chirurgischen Operationen, und Entfernung von Nahtmaterial
- ▶ Alle internistischen Leistungen außer Endoskopie, insbesondere Ultraschall von Abdomen, Schilddrüse, Nieren, Harnwegen, Gefäßen (Halsschlagadern, Beinvenen, Nierenarterien) und Herz (Echokardiografie) sowie Langzeit-Blutdruckmessung, Langzeit-EKG, Belastungs-EKG und Lungenfunktion
- ▶ Individuelle Prävention inklusive Gewichtsreduktion, Ernährungsberatung, Beratung zur Aufnahme sportlicher Aktivität, Sporttauglichkeitsuntersuchungen
- ▶ Reise- und höhenmedizinische Beratung inklusive Impfberatung
- ▶ Homöopathische Therapieverfahren

Einige dieser Angebote können Sie nur außerhalb der regulären kassenärztlichen Leistungen in Anspruch nehmen.

»Die Heilsame Kraft des Verstehens«

Giovanni Maio

Als Internistin und Nephrologin, die es gewohnt ist, umfangreiche und komplizierte Vorerkrankungen und Symptome zusammenzubringen, sehe ich meine Aufgabe vor allem darin, allen Patienten ausreichend Zeit zu widmen, um alle Beschwerden und die gesamte Vorgeschichte betrachten zu können und mit Verstand zu ordnen. Genau das verstehe ich unter ganzheitlicher Medizin.

Das ausführliche Gespräch wird ergänzt durch eine körperliche Untersuchung und – wo notwendig – durch gezielte Laboruntersuchungen sowie apparative Untersuchungen. Alle Fäden in der Hand zu behalten und Sie als Patienten den »roten Faden« nicht verlieren zu lassen, ist hierbei meine Aufgabe. Es gehen keine Informationen verloren, was Qualitätszuwachs und Zeitersparnis bedeutet.

Ein ganzheitliches Medizinverständnis fokussiert nicht nur auf die Heilung von Krankheiten, sondern auch auf die Bewahrung von Gesundheit. Deswegen lege ich ganz besonderen Wert darauf, Krankheiten zu verhindern oder wenigstens früh zu erkennen, um gegensteuern zu können. Der Prävention kommt deshalb eine große Bedeutung zu.

Auch wenn die Schulmedizin Grundlage meines medizinischen Handelns ist, gibt es Beschwerden, die sich schulmedizinisch nicht ausreichend oder gar nicht beeinflussen lassen. Hier kann eine naturheilkundliche oder homöopathische Behandlung eine sinnvolle Ergänzung oder Alternative sein.

Manche Krankheit mag sich als »Störung« beseitigen lassen, eine andere erfordert das Überwinden einer Sinnkrise oder das Erlernen eines Lebens mit ihr, eine dritte gar verlangt innerlich zu bewältigen, was als schicksalhaft Gegebenes nicht zu bekämpfen ist.

Eine medizinische Beratung, die all diese Aspekte einschließt und in einen individuellen Therapieplan mündet, ist mein Ziel.

Ihre Dr. med. Judith Wünsche